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˙ɹɹ˙

˔$07*%-��ͱϛΧϜ
2�2�ळౙγʔζϯʹ͚ͨϛΧϜɺ

2 ݄�6ʙ��ʹ։͞࠵Εͨɻ
དྷऀʜɺී௨ͳΒͦ͏ॻ͘ͱ͜Ζͩ

͕ɺࠓճͦ͏͍͔ͳ͍ɻ
ཧ༝ɺ͏ݴ·Ͱͳ͍ɻ$07*%���ɺ

৽ܕίϩφΠϧεײછͩɻपͷ௨
ΓɺΠλϦΞײછരൃɻ͔ͦ͠ͷൃ
ɺϛΧϜͷ։࠵ϛϥϊ͕भͷϩϯό
ϧσΟΞभͱ͋ͬͯɺ৽ܕίϩφʹ৮Ε
ͣɺϨϙʔτΛ࢝ΊΔ͜ͱͰ͖ͳ͍ɻ

৽ܕίϩφΠϧεɺதࠃͰൃੜ͠ੈ
քʹ֦ͨ͠ࢄɻࡢʹ৽ܕഏԌʹΑΔࢮ
ऀ͕ग़͍͕ͯͨɺதࠃ͕৽ܕίϩφ
Πϧεͷώτ͔Βώτͷײછ͕ބল

Ͱൃੜͨ͜͠ͱΛެࣜʹೝΊͨͷɺ �
݄2�ͷ͜ͱɻͦͷޙʹ෧͞
Εɺय़અ͕࢝·ͬͨಉ2�ʹɺւ֎ཱྀߦ
ఆ͞Εͨɻܾ͕ࢭې

த͔ࠃΒͷཱྀ͠૿ٸ͕ऀߦɺΠϯόϯ
υʹΑͬͯگ׆Λఄ͍ͯͨ͠ຊɺதࠃ
ͷެࣜൃදͱيΛҰʹ͢ΔΑ͏ʹײછऀ͕
ൃ֮ɻ࠷ॳதࠃ੶தࠃਓཱྀͨͬͩऀߦ
͕ɺ � ݄2�ʹຊਓײછऀΛ֬ೝɻ 2 ݄
ʹೖΔͱɺԣͨ͠ߓدʹߓΫϧʔζ٬
ધɺμΠϠϞϯυɾϓϦϯηε߸Ͱूஂײ
છ͕֬ೝ͞ΕΔࣄଶʹͨͬࢸɻ

͜ͷ࣌ͷΠλϦΞɺதࠃʹྺߤͷ
͋Δਓͷײછ͕֬ೝ͞ΕͨͷΈɻ 2 ݄ �
ʙ 6 ɺ౦ژɾौ୩ͰΠλϦΞۺϝʔΧʔ

˙����ळౙ.*$".ͱγϡʔζτϨϯυ˙

৽ܕίϩφײછരൃɻΠλϦΞۀ࢈ۺɺਪఆ��ԯϢʔϩͷଛࣦɻ

ࢠδϟʔφϦετɹେɹ୩ɹɹۺ

ϛΧϜͷϑΝογϣϯεΫΤΞ
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ʹΑΔలࣔձʮγϡʔζɾϑϩϜɾΠλ
Ϧʔʯ͕։͞࠵Ε͕ͨɺຊͰͷײછΛා
Εɺग़లΛऔΓࢭΊ͕ͨۀاग़͍ͯͨɻձ
ͰɺϛϥϊଞͰதࠃਓ͕ࠩผతѻ͍Λ
ड͚Δͱ͍͏ࣄଶ͕͓ͯͬ͜ىΓɺதࠃਓ
ͱಉ͡ʹ͑ݟΔຊਓؾΛ͚ͨํ͕͍
͍ɻϤʔϩούͰϚεΫපਓͱݟΒΕ
ΔͷͰண͚ͳ͍ํ͕͍͍ɺͱ͍ͬͨ͜ͱ͕
औΓࠫଡ͞Εͨɻ

ͭ·ΓײછΛΊΔͷɺຊਓΛؚΉ
ΞδΞਓɻΠλϦΞͰͷײછةͿ·Εͯ
͍ͳ͔ͬͨɻ

චऀւ֎ʹग़Δ͜ͱͰײછϦεΫ͕ߴ
·Δ͜ͱͷෆ๊͍͍͕҆ͯͨɺϛΧϜ
औࡐΛऔΓࢭΊΔ͜ͱඍਖ͍ͯ͑ߟͳ
͔ͬͨɻ

ϛϥϊͷۭߓʹ߱Γཱͬͨ࣌ɺΞδΞਓ
Ͱ͋ΔࣗͲΜͳ;͏ʹѻΘΕΔͷ͔ɻ
ଟগۓு͕ͨ͠ɺֹʹ͔͟͢ମԹܭͰ
νΣοΫ͞Ε͚ͨͩɻϛΧϜձͷೖ
ɺ௨ৗͷηΩϡϦςΟνΣοΫ͋ͬͨ
͕ɺݕԹͳͲͷ݈߁໘ͷνΣοΫແ͠ɻ
ձͰɺϚεΫΛண͚ͨਓɺຊ
ਓɺ͋Δ͍ΞδΞܥͱݟΒΕΔਓ͕ϙπ
ϦɺϙπϦɻ́ ͱΜͲ͚͔ݟΒΕͳ͔ͬͨɻ
͜ͷঢ়گɺࠓճϛΧϜʹଓ͚ͯ։͞࠵
ΕͨɺൽֵΛத৺ʹͨ͠ۺɾൽֵͷࡐ
ྉలϦωΞϖϨͰɺಉ༷ͩͬͨɻ

˔ग़లऀ���ࣾݮɺདྷऀ�ˋݮ
͔͠͠ɺ৽ܕίϩφͷӨڹແ͠ͱ͍͏͜

ͱʹͳΒͳ͔ͬͨɻ
தࠃɺલهͷ௨Γɺւ֎ཱྀ͞ࢭې͕ߦ

Εͨɻຊͷେखඦ՟ళͷ΄ͱΜͲ͕ւ֎
ग़ுΛऔΓࢭΊͨɻձͰग़ձͬͨඦ՟ళ
όΠϠʔɺ 2 ֤ࣾ � ໊͚ͩͩͬͨɻೖ
ΕɺΠϯϙʔλʔʹୗ͞Εɺʮ૿͕ࣄ
͑ͯ͠·͍େมʯͱ͍͏ฉ͍ͨɻ

݁ՌɺϛΧϜશମͷདྷऀɺݮগͨ͠ɻ
ऴྃཌͷ 2 ݄2�ʹ৴͞ΕͨϑΝΠ

φϧϨϙʔτʹɺʮ�2��ࣾʢΠλϦΞ62�
ࣾɾւ֎���ࣾʣͷలࣔΛۛຯͨ͠དྷऀ
ɺΘ͔ͣʹ � Ε͍ͯͨɻ͞هগͨ͠ʯͱݮˋ

લճ � ݄ͷग़లऀɺΠλϦΞ6��ࣾɺ
ւ֎6��ࣾɺ߹ࣾ����ܭͱެද͞Ε͍ͯΔɻ
ैͬͯΠλϦΞ6�ࣾɺւ֎��ࣾͷͦΕͧΕ
গͱͳΔɻݮɻશମͰ��ࣾͷݮ

ΠλϦΞۀاͷதʹɺ৽ܕίϩφͷײ
છΛාΕ͖ͯٸΐɺग़లΛऔΓࢭΊͨͱ͜
Ζ͋Δͱฉ͍ͨɻձʹۭ͖εϖʔε
ཱ͕͕ͬͨɺશମͰ΄΅���ࣾͨͬݮͷ
͔ͩΒɺ͋͞ΓͳΜͰ͋Δɻ

དྷऀͷ � هԿʹରͯ͠ͳͷ͔ݮˋ
͞Ε͍ͯͳ͔͕ͬͨɺ௨ৗલಉͩظɻ
2��� 2 ݄   � ສ����ਓ ͱ ൃ ද ͠ ͯ ͍
Δɻ͜ͷ � ݮˋ � ສ���ਓͱͳΔ͕ɺ࣮
Λ໌͔͞ͳ͔ͬͨͱ͜ΖΛݟΔͱɺ � ສ
ਓΛׂ͍ͬͯΔՄੑେ͍ʹ͋Γͦ͏ͩɻ

͜ͷఔͰࡁΜͩͳΒɺສʑͨͬͩࡀΖ
͏ɻ͔͠͠ϦϦʔε͕৴͞Εͨͦͷɺ
2�ʹɺਂࠁͳࣄଶͷນ্͕ͬͨɻ

ΠλϦΞͷײછ֦େͷ༷ࢠɺ৽ฉɺς
ϨϏΛ࢝Ίͱ͢ΔҰൠͷใಓ͕ؔػ͑ͨ
௨Γ͕ͩɺ2�ʹϩϯόϧσΟΞभίυʔ
χϣͰதࠃͷྺߤͷͳ͍ײછऀΛ֬
ೝɻཌ2�ʹϰΣωτभͰ 2 ਓɻΛ
͏͝ͱʹഒʑήʔϜ͞ͳ͕Βʹ֦େͯ͠
͍ͬͨɻ

ϛΧϜɺ৽ਓΛऔΓ্͛ͨΤϚʔδϯάσβΠφʔ
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ΠλϦΞͷରԠਝͰ͋Γɺ � ݄
��ͷ࣌ͰඇৗࣄଶΛએݴɻ 2 ݄22ʹ
ɺϩϯόϧσΟΞभͱϰΣωτभͷײછ
ऀͷଟ͍࣏ࣗମΛ෧ɻ � ݄ � ʹɺ෧
ʹࢢϛϥϊɺϰΣωνΞͱ͍͏େ
ͼɺ·ͨΤϛϦΞɾϩϚʔχϟभɺϚϧٴ
έभɺϐΤϞϯςभͷෳͷ࣏ࣗମ͕Ҡಈ
ͷରͱͳͬͨɻݶ੍

͜ͷଞɺτεΧʔφभͰଟ͘ͷײછऀ
͕֬ೝ͞Εɺ � ݄2�ࡏݱɺײછऀ2�
ສਓɺऀࢮ � ສਓΛ͍͑ͯΔɻ

˔͋ͷϛϥϊαϩʔωɺࠓͷ։࠵ແ͠
͜ͷඇৗࣄଶ͕ɺۺɺ·ͨϑΝογϣϯ

ɻ͔ͨ͠΅ٴքʹԿΛۀ
ϩϯόϧσΟΞभͱϰΣωτभͷҰ෦͕

෧͞Εͨ 2 ݄22ޙʹಈ͖͕͋ͬͨͷ
ɺݟຊͩࢢɻ

ΞΠΤΞͷݟຊࢢϛυʢ.*%0ʣɺ
ϛΧϜͱಉ͡ϛϥϊ߫֎ͷϩʔݟຊࢢձ
Ͱ 2 ݄2�ʙ � ݄ 2 ͷ։ܾ͕࠵·͍ͬͯ
͕ͨɺ� ݄ � ʙ � ͷԆൃ͕ظද͞Εͨɻ

·ͨ௨শϛϥϊαϩʔωɺຖ � ݄ʹ
։͞࠵ΕΔࡍࠃՈ۩ݟຊࢢΛத֩ͱ͠ϛϥ
ϊࢢͷਵॴͰσβΠϯؔ࿈ͷల͕ࣔߦΘ
ΕlσβΠϯͷࡇయzͱݴΘΕΔҰେΠϕ
ϯτɻ2�2� � ݄2�ʙ26Λ༧ఆ͍ͯ͠
͕ͨɺ 6 ݄�6ʙ2�ͱԆظʹͳͬͨɻ

͔͠͠ɺ྆ݟຊࢢͱʹ � ݄ʹ͞Βͳ
ΔԆظΛܾఆͨ͠ɻ2�2�ͷ։࠵அ೦ɻ
ϛυ͕2�2� 2 ݄ 6 ʙ � ɺϛϥϊαϩʔ
ωಉ � ݄��ʙ��ʹԆ͞ظΕͨɻ

Ͱɺ௨ৗࢢຊݟଟ͘ग़ల͢Δۺ 6 ݄
ʹ։͞࠵ΕΔϝϯζϑΝογϣϯݟຊࢢ
ϐοςΟɾΥϞ͕͋Δ͕ɺ௨ৗ � ؒͷ
ձظΛ � ؒʹॖ͠ɺ � ݄ 2 ʙ � ʹԆ
Δ͜ͱΛܾఆɻ͔͢͠͠ظ 6 ݄ʹೖΓதࢭ
ͱͳΓɺࠓͷ։࠵ͳ͘ͳͬͨɻ

ͷࣖऀΔͱɺϑΝογϣϯؔߜʹۺ

ΛूΊͨͷɺϥάδϡΞϦʔ්ਓۺϒϥ
ϯυʮηϧδΦɾϩογʯͷऀۀηϧδ
Φɾϩογࢯʢࡀ��ʣ͕৽ܕίϩφΠϧ
εײછͰ͘ͳͬͨ͜ͱͰͳ͍ͩΖ
͏͔ɻ

ηϧδΦɾϩογࣾɺ 2���લޙʹ
άονɾάϧʔϓʹࣜגΛച٫ɻάον͕
ϥάδϡΞϦʔάϧʔϓɺέϦϯάࡿԼʹ
ͳͬͨ͜ͱʹΑΓಉ͘͡ࡿԼϒϥϯυʹ
ͳ͕ͬͨɺ2���ʹӳࠃͷࢿձࣾΠϯϕ
ετΠϯμετϦΞϧʹച٫͞Εͨɻ

͜ͷΑ͏ͳܦҢΛḷ͕ͬͨɺ����ʙ��
ɺֵ৽తͳσβΠϯͰۺΛϞʔυͷε
ςʔδʹҾ্͖͛Δ͜ͱʹେ͖͘ݙߩɻͦ
ͷσβΠϯɺΛ୲ͬͨͷ͕ɺऀۀη
ϧδΦɾϩογͨͬͩࢯɻ

છऀଟײͷத৺ɺ࢈ੜۺ˔
گϝʔΧʔͷঢ়ۺͳΔͷ͕ɺʹؾͯͦ͠

ͩɻײછऀΛभผʹݟΔͱɺײછ͕࢝·ͬ
ͨϩϯόϧσΟΞभΛච಄ʹ࣍ͷॱҐͱ
ͳ͍ͬͯΔɻ

�  ϩϯόϧσΟΞभɹ��2��ਓ
2  ϐΤϞϯςभɹ��22�ਓ
�  ΤϛϦΞɾϩϚʔχϟभɹ2����ਓ
�  ϰΣωτभɹ�����ਓ
�  τεΧʔφभɹ���6�ਓ
˞ 2�2� � ݄2�ࡏݱɻΠλϦΞࢢຽอ

ΑΔσʔλʹہޢ
·ͨɺ � ݄ � ʹҠಈ੍֦͕ݶେ͞Εͨ

ɺͦͷதʹϚϧέभ͕ೖ͍ͬͯΔɻࡍ
ϩϯόϧσΟΞभͷϏδΣόϊɺ࢈ۺ

গͨ͠ݮͱͯ͠ӫ͑ɺࣾࢢͷத৺ۀ
ͷͷɺࡏݱ༗ྗϝʔΧʔ͕ଘ͢ࡏΔɻ

ΤϛϦΞɾϩϚʔχϟͷभɺϘϩʔ
χϟɻ͔ͭͯϛΧϜɺࡐྉݟຊࢢͷϦ
ωΞϖϨɺϘϩʔχϟͰߦΘΕ͓ͯΓɺ
ͷηϧهΜͩɻҼΈʹલ͕ۀ࢈ɾൽֵۺ
δΦɾϩογͷۀͷɺಉभͷαϯɾ
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ϚϩɾύείϦͩɻ
ϰΣωτभͷभϰΣωνΞ͕ͩɺͦ

ͷۙ߫ͷετϥɺ්ڃߴਓۺͷ࢈ɻϥ
άδϡΞϦʔϒϥϯυͷۺͷ΄ͱΜͲ
͕ɺ͜͜Ͱ͞Ε͍ͯΔɻ

τεΧʔφͱ͑ݴɺϑΟϨϯπΣɻͦ
ͷ � ʹλϯφʔ͕۠͋Γɺવɺݍؒ࣌
Μͩɻۺ

ͦͯ͠ϚϧέभɺΠλϦΞ࠷େͷ࢈ۺ
ͩɻ

ͭ·Γɺۺੜ͕࢈Μͳͱ͜ΖͰɺଟ͘
ͷײછऀ͕ग़͍ͯΔɻۀ࢈ͷӨڹඞ
ɻͩࢸ

ϛΧϜΛओ͢࠵ΔΠλϦΞۺϝʔΧʔڠ
ձʢ"TTPDBM[BUVSJpDJ *UBMJBOJʣ͔ΒϦϦʔ
ε͕ಧ͘͜ͱΛظ͕ͨ͠ɺಧ͔ͳ͔ͬͨɻ

ϚϧέͰܞʹۺΘΔຊਓͷਓʹฉ͍
ͯΈͨɻ

ͯ͢ͷۺ͕ૢۀΛఀ͍ͯ͠ࢭΔɻ
य़ՆͷΦʔμʔɺ΄ͱΜͲ͕ੜ࢈Λऴ
͍͑ͯΔ͕ɺೲΩϟϯηϧཱ͕͍ͬͯ
Δɻ·ͨळౙͷΦʔμʔʹ͍ͭͯಉ༷ͷ
ঢ়گɻΩϟϯηϧͰ � ͷച্͕͛ඈΜ
Ͱ͠·ͬͨͱ͜Ζ͋ΓɺϩοΫμϯ͕
ղআ͞Εͯૢ࠶ۀ։Ͱ͖ͳ͍͕ग़ͦ
͏ͩɻ

ओཁऔҾઌ͔͕ࠃɺͲͷگͷঢ়֤
Ͱҧ͏Α͏ͩɻϑϥϯεɺεϖΠϯɺͦΕ
ʹΠλϦΞࠃʹ٬͕ސଟ͍ͱ͜Ζ֓͠
ɺυΠπѱ͘ͳ͍ɻചͷಈ͖͘͠ݫͯ
͋ΔΑ͏Ͱɺ৽͍͠ΦʔμʔΛग़͍ͯ͠
Δ٬ސ͋Δɻ

͜ͷΑ͏ͳͩͬͨɻυΠπͷײછऀ
��ສ ਓ Λ  ͑ɺ ϩ ο Ϋ μ  ϯ ͠ ͨɻ
8)0͕ωοτͰެ։͍ͯ͠ΔσʔλʹΑ
Δͱɺ � ݄2�ࡏݱɺײછऀ��ສਓɺ
ࢮછऀʹର͢Δײɻڧ����ਓࢮ
��6ˋɻಉ͡Α͏ʹΠλϦΞͷࢮΛग़
ͯ͠ΈΔͱ���2ˋʹͳͬͨɻυΠπͷҩྍ

ମ੍͕ॆ࣮͍ͯ͠Δ͜ͱɺຊͰใಓ
͞Ε͍ͯΔ͕ɺײછ͕ͯ͠ྍ࣏ड͚ΒΕ
Δͱ͍͏҆৺گࢢ͕ײΛѱԽͤ͞ͳ͍͜ͱ
ΔͷͩΖ͏͔ɻ͍͕ͯͬܨʹ

˔�݄�ɺۺૢ࠶ۀ։
ϛΧϜดນͱಉײͨͬ͜ىʹ࣌છരൃΛ

͕ͬͨɺऩଋͷํ͍͔ʹɺΠλϦΞ
ɺ � ݄ � ͔ΒϩοΫμϯΛঃʑ
ʹ؇͢Δ͜ͱΛද໌ɻεϖΠϯɺϑϥϯ
εɺυΠπɺ � ݄ʹೖ͔ͬͯΒ؇ղ
আʹ౿Έ͍ͬͯΔɻ

લग़ͷϚϧέͷਓʹΑΔͱɺϚϧέͷ
༺ԹɺϚεΫͱखାணݕɺମԹͷۺ
ͳͲͷײછ༧ରࡦΛ͡ߨΔͱ͍͏݅
͖Ͱɺૢ࠶͕ۀ։͞Εͨɻୠ͠ɺ࠶։Ͱ͖
ͳ͍গͳ͔Βͣ͋Δ༷ͱͷ͜ͱɻ
ʮ࠶։Ͱ͖ͳ͍ʯӠʑɺΠλϦΞ

ձ͔ΒڠϝʔΧʔۺ � ݄�2ʹಧ͍ͨϦ
ϦʔεʹΑͬͯࣈͰ۩ମԽ͞Εͨɻ

2�2�ୈҰ࢛ظͷΠλϦΞۀ࢈ۺͷۀ
Λ͑Δͷ͕ͩɺͦͷݟग़͠ʮൢച
ʵ����ˋɺΦʔμʔʵ�6�2ˋͰڞʹμϯʯɻ
͜ΕʹΑΔଛࣦ૯ֹ��ԯϢʔϩͱਪఆ͠
͍ͯΔɻ

͜ΕɺϑΝογϣϯؔ࿈ஂऀۀࣄମͷ
౷߹৫Ͱ͋ΔίϯϑΟϯμετϦΞɾ
Ϟʔμʢ$POpOEVTUSJB .PEBʣ͕࣮ͨ͠ࢪ
$07*%���ͷӨڹʹؔ͢ΔௐࠪͷΠλϦ
ΞۺϝʔΧʔڠձձһ��ࣾͷճʹΑͬͯ
໌Β͔ʹͳͬͨͷͩɻ

ճ͕ۀا໘͍ͯ͠Δ۩ମతͳࠔ
ɺ٬ސͱͷؔͷࣦɺۚݱෆɺͦΕ
ΛڥͷΩϟϯηϧɻͦͯ͜͠ͷۤࢢຊݟʹ
ΓΔͨΊʹ��ˋ͕ͷࢧԉࣾձอ
ো੍ʹطʹཔΓɺ͋ Δ͍ܭը͍ͯ͠Δɻ

ಉڠձɺ͜ΕʹઌΜ͡Δ � ݄Լ०ɺυ
ϩοϓγοϐϯάͷେखۀاͱఏͨ͜͠ܞ
ͱΛൃදͨ͠ɻ
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ʮυϩοϓγοϓʯʮ࢈ૹʯΛҙ
ຯ͠ɺʮυϩοϓγοϐϯάʯͱɺΠϯλʔ
ωοτ্ͷγϣοϓܗଶͷҰͭɻγϣοϓ
ݿࡏೖΕͳ͠ʹফඅऀ͔Βจ
Λड͚ɺจͦͷͷϝʔΧʔɺ͋
Δ͍υϩοϓγοϐϯάઐ͔ऀۀΒফ
අऀʹૹ͢Δͱ͍͏γεςϜͩɻ

ఏͨ͠ܞυϩοϓγοϐϯάۀاɺͦ
ͷͰ�2ͷΩϟϦΞΛͪ࣋ɺੈք��ϱ
ܞΔɻఏ͍͕ͯͬܨͱऀۀɾ��ສͷখചࠃ
ͷૂ͍ɺΦϯϥΠϯൢചͷϦιʔεΛ࣋
ͨͳ͍ձһϝʔΧʔʹσδλϧϓϥοτ
ϑΥʔϜΛఏ͠ڙɺϩοΫμϯʹΑͬͯ
ΒΜͩݿࡏΛൢച͢Δ͜ͱʹ͋Δɻ

ͦͯ͠ � ݄ʹೖΔͱɺ � ݄2�ʙ2�ͷ࣍
ճϛΧϜͷ։࠵Λ͘ڧҹ͚ͮΔϦϦʔε
͕ಧ͍ͨɻ

ͦͷ಄ʹʮϛΧϜͷௐࠪʹΑΔͱɺ
ʹڹଶʹΑΔӨࣄٸۓ͕ˋ��ϝʔΧʔͷۺ
ۤ͠ΜͰ͍Δ͕ɺΠλϦΞۀ࢈ۺ࠶։Λ
اࡍࠃͱۀاҙ͓ͯ͠ΓɺΠλϦΞܾ͘ڧ
։ͷ伴Ͱ͋Δ࠶ۀ࢈ɺ͕ࢢຊݟ͕ˋ��ͷۀ
ͱ͍ͯ͑ߟΔʯͱ͞هΕɺΠλϦΞۺϝʔ
Χʔڠձͷγʔϩɾόυϯձɺཁ͢
Δͱɺ࣍ͷΑ͏ʹίϝϯτ͍ͯ͠Δɻ

ϛΧϜɺΠλϦΞࡁܦͷॏཁͳηΫ
λʔʢۀ࢈ۺʣΛαϙʔτ͢ΔͨΊʹඞཁ
ෆՄܽͩɻݟຊࢢͰͷձ߹ɺࢢͰ
͢ΔͨΊͷ࠷ॏཁͳػձͰ͋ΓɺจΛ
ަব͢Δಛݖతͳํ๏ͩɻᘳͳηΩϡϦ
ςΟରࡦͷԼɺࢢͱͷឺΛཱ֬͢࠶Δɺ

� ݄ͷ४උ࢝·͍ͬͯΔɻ
ͨͩචऀ͕ฉ͖ٴͿͱ͜ΖͰɺϛΧϜ

ʹग़ల͠ͳ͍͜ͱΛܾΊ͍ͯΔϝʔΧʔ
͋Δɻ

ཧ༝ɺҎԼͩɻ
গ͕ఆ͞ΕɺݮછΛාΕͯདྷऀͷײ

͍ग़ల͢Δҙຯ͕ͳࢧͷग़లྉΛֹߴ
͍ɻͦͷίετΛωοτͰͷൃ৴ʹճ͢ͷ
͕ಘࡦɻطଘͷ٬ސͷΦʔμʔɺγϣʔ
ϧʔϜͰऔΕΔɻ

˔ΞϑλʔɾίϩφʹԿ͕͜ىΔ͔ʜ
ͦͦݟຊࢢͱɺͨ͘͞Μͷདྷऀ

ͰΘͬͯͦ͜ɺՁ͕͋Δɻײછ༧͕
ʮີʯΛ࡞Γग़͞ͳ͍͜ͱͰ͋ΔͳΒɺ
Θ͍ͷͳ͍ݟຊػ͕ࢢΛेʹՌͨͤΔ
ͷ͔ͱ͍͏ٙΔɻ

ͱͳͬͨϐοςΟɾΥϞࢭऴతʹத࠷
ɺʮ1JUUJ $POOFDUʯͱ͍͏σδλϧϓϥο
τϑΥʔϜͷߏஙΛද໌͍ͯ͠Δɻ͜Ε

˙8PSME�'PPUXFBSͷௐࠪʹΑΔ$07*%-��ͷαϓϥΠνΣʔϯͷӨڹ˙

アジア ヨーロッパ 北米 全体

サプライチェーンに変化無し 23% 19% 10% 19％

サプライチェーンは短縮 37% 43% 52% 39%

サプライチェーンは多様化 40% 38% 38% 42%

˞�8PSME�'PPUXFBS（"1*$$"14）ʹΑΔʮ#VTJOFTT�$POEJUJPO�4VSWFZʯ������TU�4FNFTUFS�JTTVF�ΑΓ

ΠλϦΞۺϝʔΧʔڠձɹγʔϩɾόυϯձ
（ग़యɿ.*$".�13&44）
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͕ɺΦϯϥΠϯలࣔձͷػΛͨͬ࣋ͷ
Ͱ͋Δ͜ͱؒҧ͍ͳ͍ɻ

ͭ·Γɺʹ্Δػձ͕૿͍͑ͯ
ΔɺΞϑλʔίϩφͩɻݟຊࢢม࣭͠ɺ
ΦϯϥΠϯͷҠ͕ߦਐΉ͜ͱ͕༧Ͱ
͖Δɻ

·ͨɺΞϑλʔίϩφʹؔͯ͠ɺڵຯਂ
͍ௐ͕ࠪ͋Δɻ

ϙϧτΨϧۺɾ෦ɾൽֵऀۀ߹
"1*$$"14ओ ಋ ͷ Լɺʮ8PSME 'PPUXFBS 
:FBSCPPL ʯͷൃߦͱχϡʔεαΠτͷӡ
ӦΛ8͏ߦPSME 'PPUXFBSʹΑΔϏδωε
ίϯσΟγϣϯௐࠪͩɻͦͷ2�2�લظୈ
2 ߸Ͱɺ $07*%���ͷӨڹʹ͍ͭͯฉ͍ͯ
͍Δ͕ɺͦͷதʹαϓϥΠνΣʔϯʹؔ͢
Δͷ͕͋Δɻ

ௐࠪɺ༗ޮճ�2�ɻͦͷߏɺϤʔ
ϩ ο ύ�� ˋɺ Ξ δ Ξ�� ˋɺ  Ξ ϝ Ϧ Χ
�6ˋɺͦͷଞ��ˋɻۀछผͰɺۀ
��ˋɺྲྀ௨ۀ��ˋɺΓ��ˋۀքஂମɺ
ίϯαϧλϯτɺδϟʔφϦετͳͲɻ

࣭ɺ৽ܕίϩφͷύϯσϛοΫʹ
ΑͬͯɺαϓϥΠνΣʔϯ͕அ͞Εɺ
͕څڙετοϓͨ͠ɻ͜ͷ͕ݧܦɺޙࠓ
ͷੜ࢈ͷબɺͭ·ΓαϓϥΠνΣʔϯ
ͷߏஙʹӨڹΛ༩͑Δ͔ɻ

ճɺ࣍ͷ௨Γͱͳͬͨʢલϖʔδද
রʣɻࢀ

ᶃ ੜ࢈ʹӨڹΛ༩͑ͳ͍ʹαϓϥΠ
νΣʔϯʹมԽແ͠ɹ��ˋ

ᶄ ࠞ ཚͷϦεΫΛ࠷খݶʹ͑ΔͨΊʹ
ੜ࢈Λͤ͞ࢄΔʹαϓϥΠνΣʔ
ϯଟ༷Խ͢Δɹ�2ˋ

ᶅ ੜ࢈Λফඅࢢͷۙ͘ʹஔ͢Δ͜
ͱΛΉΑ͏ʹͳΔʹαϓϥΠνΣʔ
ϯͷॖɹ��ˋ

ҬผʹݟΔͱɺΞδΞมԽແ͠ɺϤʔ
ϩούͱถॖ͕࠷ଟ͔ͬͨɻ

͜ΕɺαϓϥΠνΣʔϯΛߏங͢Δओ

ମऀͱɺͦΕΛड͚Δଆͱ͍͏ཱͷҧ͍
ʹ͑ࢥΔɻ

άϩʔόϦθʔγϣϯʹΑͬͯαϓϥΠ
νΣʔϯΛੈքʹுΓ८Β͠ɺίετͷ
ੜ࢈ͱޮߴͷྲྀ௨Λ࣮ͤ͞ݱͯ͠དྷ
͕ͨɺίϩφҎޙɺαϓϥΠνΣʔϯͷ͋
Γํ͕େ͖͘มΘΔ͜ͱΛ༧ͤ͞ײΔɻ

˙����ळౙγϡʔζɾτϨϯυ˙
ͯ͞ɺ $07*%���ʹଟ͘ͷϖʔδΛׂ͍

ͯ͠·͕ͬͨɺϛΧϜͰఏࣔ͞Εͨ2�2�ळ
ౙγϡʔζͷʹ৮Ε͓͖͍ͯͨɻ

˔ϩϯάϒʔπ෮͔׆ �
དྷͨΔ͖γʔζϯ࠷େͷϋΠϥΠτ

ϧʔζϑΟοτͷϩϯά

ϥΠμʔζܥͷΧδϡΞϧɾϩϯά
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ɺ͜Εʹҧ͍ͳ͍ɻ
ຊͷࣄΛ͑ݴɺϩϯάϒʔπ

Β͘ϑΝογϣϯͷ͔Βԕͷ͍͍ͯΔ
͕ɺࡢ͔Βങ͍ସ͑धཁ͕ग़ͯདྷ͓ͯ
ΓɺೖΕྔͷগͳ͞ނʹෆͷ
ԽͷҾੑ׆Εɺֻ͚ΒΕͨɻ͜͜Ͱݟ
͖ۚʹͳΔɻ

ͪ࣋ؾͳΔͨΊɺѻ͍͍ͨʹֹߴͩͨ͠
͋ͬͯ৲ࠐΈ͢Δ͋ΓɺͲΕͩ
͚ϦεΫΛுΕΔ͔͕ΩʔϙΠϯτʹͳΓ
ͦ͏ͩɻ

σβΠϯɺϧʔζϑΟοτ͕࠷
৽͘͠ɺක্ৎݟΒΕΔɻ����ޙ
ͷϏοάɾϑΝογϣϯʹίʔσΟωʔτ
ɺࡐͷεΤʔυૉܥɻΩϟϝϧ֮ײͨ͠
ͦͷ࣌Λኲኵͱͤ͞Δɻ

·ͨɺϥΠμʔζܥϞσϧͩɻΏͬ
ͨΓͨ͠γϧΤοτͰɺްΊͷϥΪου
ιʔϧ͕ಛͩɻ

˔ϩϯάͳγϣʔτ
γϣʔτϒʔπґવͱ݈ͯͩ͠ࡏɻ
ͨͩ͠ɺৎ͕͘ͳΔʹ͋Δɻ

͍ͷɺ�6ηϯν͘Β͍͋ΔͩΖ͏͔ɻ
ϋʔϑʹ͍֮ۙͩײɻ

ελΠϧɺαΠυΰΞɺϑΝεφʔɺ
·ͨฤΈ্͛ͱଟ༷ɻ

ͳͥɺ͘ͳͬͨͷ͔ɻίʔσΟωʔτ

Λ͑ߟΔͱೋͭ͋Γͦ͏ɻ
Ұͭɺ����ͷϕϧϘτϜͷΑ͏ͳ

ϥούܕͷγϧΤοτͷύϯπʹ߹Θͤ
ΔɻΊʹཤ͘ͱɺϩϯάͳৎ͕ੜ͖Δɻ

͏ҰͭɺεϦϜɾδʔϯζΛϒʔπ
ͷτοϓϥΠϯΪϦΪϦͷৎͰཤ͘ɻύϯ
ΫɾςΠετΛऔΓೖΕͨετϦʔτελ
ΠϧʹͳΔɻ

˔����ͷϓϨοϐʔ
Ϛχογϡͳ֎ӋࠜӋ͕ࠜͻͨͻͨ

ͱࢢຽݖΛಘ͍ͯΔ͕ɺϚχογϡܥɺ
ϩʔϑΝʔ͕૿͍͑ͯΔɻ

͜ͷഎܠʹɺ����ͷϓϨοϐʔɺ
ͭ·Γτϥουܥͷ͕͋Γͦ͏ͩɻ
·ͨɺಉ͡ϩʔϑΝʔͰΧολʔγϡʔ
ζతͳλΠϓʹͳΔͱ��6�ʙ����

ৎ͕͍γϣʔτϒʔπ ����ΛࢥΘͤΔγϣʔτϒʔπ

ϚχογϡܥϩʔϑΝʔ͕τϨϯυ
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ͷχϡʔτϥతͳงғ͕ؾඬ͏ɻ
͍ͣΕτϥουͰ͋Γɺ��6�ɺ��

ɺϨτϩɻͦͷջ͔͠͞Λ͍
͔ʹϦϑϨογϡ͢Δ͔ɻͦΕ͕ɺςʔϚ
ͱ͑ݴΑ͏ɻ

˔αεςΠφϏϦςΟ
͢ͳΘͪ࣋ଓՄੑɺૉࡐలͷϦωΞ

ϖϨͰɺγʔζϯલ͔Βେ͖ͳςʔϚ
ʹͳ͍ͬͯΔɻͦΕ͕ɺۺʹ࣮֬ʹٴ
͖͍ͯͯ͠Δɻ

ϦαΠΫϧιʔϧΛணͨ͠Ξτυ
Ξɺ ���ˋ২λϯχϯ᯽͠ͷֵΛ༻͠
ͨγςΟεϙʔπͷΑ͏ͳΧδϡΞϧͳͲ
ΒΕΔɻ͛ڍ͕

ୠ͠ɺαεςΠφϏϦςΟʹద͏ࡐྉ
ɺֹ֓ͯ͠ߴɻ͕گࢢ͍͠ݫଓ͘ঢ়گʹ
͋ͬͯϦεΫΛ͏͕ɺ͜Ε͔Βͷࣾձ
Λ͑ߟΔͱɺܧଓͯ͠औΓ·ͳ͚Εͳ
Βͳ͍ςʔϚͩɻ

Ҏ্͕ɺϛΧϜͰଊ͑ͨࢲۃతͱ͑ݴ
ΔςʔϚͩɻ

ୠ͠ɺ͜ΕίϩφҎલͷ͜ͱͩɻࠓͷ
ͰΞϑλʔɾίϩφελʔτ͓ͯ࣌͠
ΓɺळౙɺશʹΞϑλʔɾίϩφͩɻ

ྫ͑ࣄٸۓଶએݴʹΑͬͯࡏͷϦ
ϞʔτϫʔΫ͕࣮͞ࢪΕ͕ͨɺએݴղআޙ

ɺϦϞʔτΛܧଓͯ͠औΓೖΕΔۀا
ग़ͯདྷ͍ͯΔɻ

ৗԽ͢ΔͱɺΦ߃͕ۈϦϞʔτࡏ
ϑΟγϟϧͰɺϓϥΠϕʔτͰͳ͍ɺ
தؒΦέʔδϣϯ͕৽ͨʹੜ·ΕΔɻ

͢Δͱɺ͕มΘΔɺ͕ۺมΘΔɻε
χʔΧʔطʹϫʔυϩʔϒʹ͔ܽͤͳ͍
ఆ൪ΞΠςϜʹͳ͍ͬͯΔ͕ɺεχʔΧʔ
ΑΓϦϥοΫε͕͋ײΓɺίϯϑΥʔλ
ϒϧͳ৽͍͠ϑοτΤΞ͕ٻΊΒΕͯ͘
ΔͩΖ͏ɻ

ίϩφΛػܖʹɺɺྲྀ௨ɺੜ׆ελ
Πϧ͕มΘΔʜɻײછୈೋ͕͜ىΒͣɺ
� ݄ͷϛΧϜ͕։͞࠵ΕΔͱɺͦ͜ͰΞϑ
λʔɾίϩφͷҰͭͷۚࢼੴ͕ൃݟͰ͖Δ
͔͠Εͳ͍ɻ

αεςΠφϏϦςΟΛςʔϚʹͨ͠
৽ਓσβΠφʔͷ࡞

ϦϥοΫε֮ײͷγςΟεϙʔπ

ϦαΠΫϧιʔϧͷΧδϡΞϧ




